
Protokoll: Ortsvorsteher Mike Karen übergibt das Wort an Frau Sarah Weyel vom Amt für 

Stadtentwicklung und Bauordnung / Bebauungsplanung.  

Frau Weyel erklärt, wieso das beschleunigte Verfahren in ein Regelverfahren umgestellt wird. Nach 

der Offenlage müssen die eingegangenen Stellungnahmen gewürdigt werden. Zur planerischen 

Konfliktbewältigung der Betroffenheit sowie angemessener Berücksichtigung der vorgebrachten 

Umweltbelange ist der Verfahrenswechsel angebracht. Sie hofft, dass der Bebauungsplan sich durch 

die Umstellung vom beschleunigten Verfahren zum Regelverfahren und das Verfassen eines 

Umweltberichtes sich nur um ein halbes Jahr verzögert. Frau Weyel beantwortet noch die Fragen aus 

dem Ortsbeirat.  

Danach liest OV Mike Karen die Beschlussvorlage vor. Er bedankt sich bei Frau Weyel für ihr kommen 

und verabschiedet sie. 

 


